



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 31

Villahermosa, Tabasco; junio 5 de 2018.

INAUGURA EL TET EL “TALLER PRÁCTICO DE CALIFICACIÓN JURISDICCIONAL DE LAS ELECCIONES EN TABASCO”.

Este día en el Aula 1 de la Escuela Judicial del Tribunal Superior de Justicia, tuvo lugar la inauguración del “Taller práctico de calificación jurisdiccional de las elecciones en Tabasco”, que imparte la Sala Regional Xalapa, del TEPJF a funcionarios del TET, a través del cual se proveerá de conocimientos actualizados en materia electoral que les permitirán desempeñar eficazmente su función jurisdiccional.

La declaración inaugural estuvo a cargo del M.D. Jorge Montaña Ventura, Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Tabasco, quien se congratuló con la aplicación del taller porque es un esfuerzo que tiene la finalidad de lo que van a vivir dentro de pocos días, posterior al proceso electoral.

“Porque el día de la Jornada Electoral el TET es un espectador atento, comprometido, pero no tenemos mayor actividad; como lo va a ser los días posteriores a la Jornada Electoral”, apuntó.

Montaña Ventura afirmó, que el Pleno del TET tomó la decisión de solicitar a la Sala Xalapa esta capacitación para redoblar conocimientos y tener herramientas actualizadas para poder resolver todos los juicios y recursos que van a llegar al Tribunal.

“Porque ya hemos visto en días anteriores, comparados con otros años, han habido mucho más recursos, la ciudadanía conoce más sus derechos, los defiende y saben dónde acudir; por lo que hay mayor participación e interés de los ciudadanos por defender sus derechos”, expresó.

El objetivo de este taller es que los participantes cuenten con conocimientos actualizados y herramientas especializadas en derecho electoral que les permitan desahogar su labor jurisdiccional en la etapa de calificación de las elecciones del proceso electoral local 2018.

El taller dio inicio con los temas “sistema de nulidades y juicio de inconformidad”, impartido por los Maestros José de Jesús Castro Díaz y Enrique Martell Chávez, Secretarios de Estudio y Cuenta de la ponencia del Magistrado Presidente de la Sala Regional Xalapa, Lic. Adín Antonio de León Gálvez. El día seis se impartirá el tema “Incidente de Nuevo Escrutinio y Cómputo de Votos” y se finaliza con el tema “Asignación de Diputados por el Principio de Representación Proporcional” el día siete del presente mes.

En el presídium estuvieron los magistrados electorales Yolidabey Alvarado de la Cruz y Rigoberto Riley Mata Villanueva, así como la Coordinadora de Capacitación María Candelaria Bouchot Baeza.